



#GuerraUcraniaRusia

# Exigen que Rusia retire fuerzas militares de Ucrania

 POR FERNANDA MUÑOZ  
 fernanda.munoz@reporteindigo.com

La Asamblea General de la ONU adoptó una resolución presentada por Ucrania que exige que Rusia retire "de inmediato, por completo y sin condiciones, todas sus fuerzas militares" de territorio ucraniano.

La resolución fue aprobada la mañana de ayer por 93 países, incluido México y Canadá, en el marco del tercer año de la invasión a Ucrania.

De los 18 países que votaron en contra se encuentran Estados Unidos, Nicaragua, Haití, Hungría y, evidentemente, Rusia. En cuanto a las abstenciones, se registraron 65, entre ellos Vietnam, Brasil, China y Colombia, entre otros.

La postura de Estados Unidos en la votación de la Asamblea General representa la ideología del presidente Do-

**Con 93 votos a favor, la comunidad de Naciones Unidas llamó a Rusia para retirar sus fuerzas de Ucrania en el marco del tercer año de invasión**



FOTOS: AP

Estados Unidos votó en contra de la resolución presentada por Ucrania ante la Asamblea General de la ONU.

nal Trump, que aunque en las últimas semanas se ha manifestado en favor de un cese al fuego en Ucrania, su cercanía con Rusia ha aumentado. Con Washington cerca del

**De los 18 países que votaron en contra se encuentran Estados Unidos, Nicaragua y Haití**

gobierno ruso, Ucrania ha reafirmado su acercamiento y alianza con la Unión Europea y la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), ambas críticas del gobierno de Vladimir Putin.

En la Asamblea General, el gobierno de Estados Unidos lanzó por su parte una resolución de "un rápido fin del conflicto" y una "paz duradera"; una propuesta "histórica" según Marco Rubio, secretario

de Estado estadounidense; sin embargo, no recibió el respaldo suficiente para ser aprobada.

**Llaman al cese al fuego**

En el marco de los tres años de la invasión a Ucrania, António Guterres, secretario general de la ONU, afirmó su llamado a una desescalada urgente y cese al fuego inmediato de las hostilidades en Ucrania.

"En esta trágica ocasión, reafirmo la urgente necesidad

de una paz justa, sostenible y amplia, que defienda plenamente la soberanía, la independencia y la integridad territorial de Ucrania dentro de sus fronteras internacionalmente reconocidas, de conformidad con la Carta de las Naciones Unidas, el derecho internacional y las resoluciones de la Asamblea General", compartió Guterres.

A la par del llamado del secretario general de la ONU, un par de líderes europeos viajaron a Washington a abordar la invasión a Ucrania con Trump: Emmanuel Macron, presidente de Francia, y Keir Starmer, primer ministro de Reino Unido.

**En la Asamblea General, el gobierno de Estados Unidos lanzó por su parte una resolución de "un rápido fin del conflicto" y una "paz duradera"**

